



四小学校だより

向上無限

(こうじょうむげん)

栃木第四小学校

令和7年9月号

発行日 令和7年9月16日

文責 小倉 隆史(校長)

感動の多い2学期に！

2学期が始まりました。子どもたちの元気な姿、とても嬉しく思います。

2学期は様々な行事や取組が予定されています。日常の学習はもちろん、1つ1つの行事や取組で「感動」を味わえるよう、子どもたちとともに進んで参ります。充実した学校生活になるよう、職員一同全力で子どもたちの頑張りを応援していきます。今学期も、保護者の皆様、地域の皆様のご協力をどうぞよろしくお願いします。

2学期始業式

熱中症対策のため、会議室からそれぞれの学級へ（オンライン）で始業式を行いました。

校長の話では、子どもたちに「2学期に大切にしてほしい3つのこと」を話しました。

一つ目は、「1学期からの継続「自分を、そして友達を大切にしてください。」「命を大切に！」」

二つ目は、「授業に集中して取り組み、自分の考えを基に話し合ったり、発表し合ったりしてください。」

三つ目は、「校外学習、宿泊学習、修学旅行など学校を離れて活動する機会があります。学校ではできない経験を大切にして、一つ一つの行事に自分の目標をもって取り組んでいきましょう。」



いじめのない楽しい学校に

～“あったか栃木”いじめ防止子どもフォーラム～

8月7日、栃木市の全ての小中学校の代表児童生徒が参加し「“あったか栃木”いじめ防止子どもフォーラム」が行われました。本校からも6年生の代表2名がリモートで参加し、「いじめを生まないために、私たちにできること」について、他校の児童と積極的に意見交換しました。

今後、各クラスにおいて、いじめ防止のスローガンづくり等を行っていきます。

ちょっとした変化、気になることがありましたら学校（22-0512）までご一報をください。



第2回学校運営協議会

9月16日（火）には、本年度の第2回学校運営協議会が開催されました。今回、委員の方々には、全学年の授業を参観し、子どもたちの学習の様子を観ていただき、給食の試食も行っていただきました。

【授業についての意見等の一部を掲載します。】

- ・子どもたちが明るく前向きに取り組んでいる。
- ・ICT（タブレット）効果的に取り入れている
- ・全体的に先生が穏やかな表情で子どもたちにとて、とても良い。
- ・学年の発達段階を考慮しながらグループ学習（学び合い）を効果的に入れるとよい。



10月25日（土）『四小ノバザー』開催！

令和7年度 四小ノバザー

日 時：10月25日（土）10:00～14:00

場 所：栃木第四小学校 校庭及び体育館

内 容（予定）※内容等につきましては後日ご連絡します。

○拠出品によるバザー ○農産物販売 ○ゲームコーナー（ストラックアウト）

○模擬店 ○キッチンカー

お知らせ

○ 通知票（学びのすがた）について

学校だより7月号でもお知らせしましたように、今年度から10月初旬と3月末の2回配付させていただきます。1学期と9月までの通知表は、10月10日（金）に配付しますので、ご家庭でご覧ください。

○ 校庭の樹木について

校庭の周りにあります「サクラ」「シイ」などの樹木は、植えられてから、かなり長い年月が経過しております。夏休み中に、樹木の様子を点検したところ、校庭西側の「シイ」の木の枝の落下危険性がありました。栃木市教育委員会施設課、専門業者に確認していただき、剪定もしくは伐採をする予定になりました。当面の間、カラーコーン等仕切り、立入禁止とさせていただいております。継続的に他の樹木に関しても日々の点検を行い、安全面に配慮していきたいと思います。

また、樹木上部に「スズメバチ」の巣が見つかり、専門業者に撤去していただきました。例年以上の猛暑の影響で、他校でもハチの巣が多く見つかっております。引き続き、樹木の点検や除草を行なながら安全な環境を整えていきたいと考えております。